

Intervención de la Delegación de México, en el diálogo interactivo con
República Centroafricana durante la presentación de su informe
17º período de sesiones del Examen Periódico Universal
Consejo de Derechos Humanos

Ginebra, 25 de octubre de 2013

México agradece a las autoridades de la República Centroafricana por la presentación de su informe. Los esfuerzos emprendidos para mejorar la situación de los derechos humanos son alentadores y deben ser apoyados.

Reconocemos particularmente los avances en el involucramiento de los organismos de la sociedad civil para encontrar las mejores soluciones a las necesidades del país, especialmente en materia de educación, infraestructura y salud.

México se permite **recomendar** el fortalecimiento del marco jurídico nacional a través de su adhesión a la Convención Internacional de todas las personas contra las desapariciones forzadas y la Convención contra la Tortura y otros Tratos o Penas crueles, inhumanos y sus protocolos opcionales.

Garantizar el derecho a la educación es un elemento esencial para el progreso de un país, por ello **recomendamos** priorizar una agenda educativa.

Por último, **recomendamos** realizar un análisis para identificar prioridades en la agenda de derechos humanos e implementar políticas públicas que incorporen una perspectiva transversal de los mismos.

México pone a disposición su experiencia y lecciones aprendidas en apoyo de los avances de la República Centroafricana.